
 
 

 
  

 

Discurso: HMA Peter Tibber Buenaventura 22 de marzo 2017 

 

Buenas tardes, 

Quiero agradecer a la Gobernadora, el Señor Alcalde y al Director de la Cámara 

de Comercio por brindarme la oportunidad de conocer Buenaventura y 

aprender un poco sobre sus proyecciones hacia el futuro. 

Ha sido realmente una visita fascinante que me ha dado la oportunidad de 

conocer y comprender la importancia geográfica, estratégica y comercial  del 

puerto; y también entender el papel fundamental de la costa pacífica en el 

desarrollo de Colombia en esta nueva etapa de Post Conflicto. 

También ha sido grato disfrutar del clima particular de la ciudad y de la región; 

y es una experiencia única estar en una de las zonas más húmedas del 

planeta… 

Un punto clave en el desarrollo de cualquier región es la educación; esto es, 

asegurar que existan las condiciones para que su juventud tenga las 

oportunidades de acceder a un futuro mejor, donde se sientan motivados a 

estudiar, aprender y contribuir a su pueblo con su conocimiento y nuevas 

habilidades adquiridas. 

Hace varios meses la Gobernadora me contó del proyecto del mega colegio y 

su deseo de asegurar que los niños de Buenaventura puedan tener acceso a las 

mismas oportunidades que cualquier niño en el país. Me impresionó lo 

ambicioso del proyecto y la visión de esta administración, y expresé el gran 

interés del Reino Unido en apoyar esta iniciativa tan importante. Por medio del 



 
 

 
  

Consejo Británico y del Departamento de Comercio Exterior estamos 

comprometidos a trabajar como aliados de la Gobernación en el desarrollo de 

este proyecto y hacer todo lo posible para convertirlo en una realidad. 

Sė que el Consejo Británico ha hecho un gran esfuerzo en integrar todas los 

protagonistas claves de un equipo que tiene toda la experiencia y experticia 

necesaria para que este mega colegio pueda ser un gran ejemplo para el país. 

Uno de los objetivos conjuntos de la Gobernadora y del Consejo Británico es 

ofrecer a los estudiantes una formación bilingüe de calidad, que todos 

sabemos es indispensable en el mundo moderno y especialmente en una 

Colombia que busca abrir sus fronteras al mundo. Esperamos también que esta 

formación incluya las competencias técnicas y vocacionales que reduzcan las 

brechas laborales e industriales que existen actualmente en Buenaventura, y 

ofrezca a los estudiantes el perfil preciso para el competitivo mercado laboral 

de la actualidad. 

En la visita que realicé a principios de este mes a Cali, tuve la oportunidad de 

reunirme con diferentes actores, entre ellos la Fundación para el Desarrollo 

Integral del Pacifico, los cuales me manifestaron los grandes proyectos que 

tanto el Departamento del Valle del Cauca como el municipio de Buenaventura 

están planeando.  Entre ellos, la próxima apertura de una planta 

regasificadora, el mejoramiento del sector portuario a través de inversión 

extranjera, la construcción de nuevos corredores viales y planeación urbana. 

Ofrecemos la experticia británica en estos y otros sectores, a través de su 

sector público y empresarial, para trabajar en proyectos conjuntos en beneficio 

de ambas naciones.   

En la Visita de Estado del Presidente Santos al Reino Unido el pasado mes de 

noviembre, tuvimos grandes anuncios. Entre esos, estuvo la disponibilidad de 



 
 

 
  

un crédito blando de hasta £1 billón, el cual podrá financiar diferentes 

proyectos en materia de infraestructura social (salud, saneamiento básico, 

electricidad, entre otros), postconflicto y otros sectores, para brindar 

desarrollo a este bello municipio.   

Entre otros, también la cifra de $89 mil millones de pesos de nuestro Fondo de 

Prosperidad, en los próximos cuatro años para así desarrollar más 

oportunidades económicas en Colombia, en las zonas más afectadas por la 

pobreza y el conflicto.  

 El programa se centrará en: 

 Incrementar la competitividad en la agricultura. 

 Desarrollar mejores ciudades. 

 Combatir la corrupción 

 Construir instituciones más sólidas y transparentes. 

 Estimular la inversión a gran escala, para conectar mejor las áreas 

rurales con las urbanas. 

El programa beneficiará directamente a más de tres millones de colombianos 

en las regiones más pobres del país y ayudará a incrementar las exportaciones 

y las oportunidades de inversión a aproximadamente $9.5 billones de pesos. 

Igualmente, durante la Visita de Estado del presidente Santos al Reino Unido el 

pasado mes de noviembre, se anunció la disponibilidad de un crédito blando 

de hasta £1 billón, el cual podrá financiar diferentes proyectos en materia de 

infraestructura social (salud, saneamiento básico, electricidad, entre otros), 

postconflicto y otros sectores, para brindar desarrollo a este bello municipio.   



 
 

 
  

Confío en que todas estas inversiones contribuirán a el mejoramiento de las 

condiciones socio económicas de la ciudad, y esto a su vez, cause un impacto 

positivo en la situación de de derechos humanos. Creemos que la inversión 

responsable, es una forma valiosa de luchar contra las economías ilegales las 

cuales han amenazado, constantemente, el ejercicio de la defensa de los 

derechos humanos en Buenaventura.  Para concluir,  es nuestro sincero deseo 

que toda la comunidad comparta el entusiasmo y fe en este gran 

emprendimiento, y estoy seguro de que con el compromiso de todos se puede 

construir una solución duradera para las necesidades y aspiraciones de la 

ciudad de Buenaventura.  

 

 


